

Introducción al Derecho
Luis Ángel Molina Trejo
INEF-Escuela de Negocios con Enfoque en Emprendimiento

- 1- ¿QUÉ ACIERTOS Y ERRORES PUDIERON HABER COMETIDO HENRY Y EDESEL EN SU RELACIÓN DE TRABAJO?** Edsel tuvo ideas de innovación por parte de la empresa y los errores fueron la relación de padre e hijo, en este caso el padre dañó no solo físicamente interno sino que también psicológico.

- 2- ¿DEBIÓ EDESEL SALIR DE LA COMPAÑÍA ANTE LA IMPOSIBILIDAD DE JUGAR EL PAPEL DE PRESIDENTE?** Si, ya que si Edsel se optaba por irse, pudo haber innovado o construido su propia empresa y ahorrarse los problemas familiares.

- 3- ¿CÓMO HUBIERA PODIDO LLEGARSE A UN FINAL FELIZ EN LA RELACIÓN DE HENRY Y EDESEL?** Tal vez si padre e hijo hubieran tenido una relación bien como laboral y familiar, la empresa hubiera innovado y quizás crecido económicamente.

- 4- ¿QUÉ APRENDIZAJES SE OBTIENEN DE ESTA HISTORIA?** Aceptar las ideas de los demás, influyendo correctamente ante el personal y considerar inteligentemente las oportunidades de innovación.